

伝説◎44

「足の人さし指が親指より長いと出世すると言います。やはり、スポーツ選手や各界で活躍する方たちは長いのでしょうか?」。探偵団に届いたこんなメールから意外な事が判明した。

足の指で出世がわかる?

足

の 人さし指が親指より
も長いと出世する。

調査依頼のメールをくれた大

泉えりかさん(28)は、
「この話は小学生の時に両親か
ら聞きました」

と振り返る。

大泉さんが疑問を持つたよう
に、各界で活躍する人たちの足
の人さし指は本当に長いのか。
横浜国際総合競技場に行つてみ
た。ここではサッカーの中村俊
輔の足型がある。見ると、人さ
し指のほうがはるかに長い。さ
すが、俊輔。伝説通りだ。

けれど、東京ドーム内にある

野球体育博物館に行つて思わず
事が判明した。館内には、米
大リーグの松井稼頭央(メット)
と松井秀喜(ヤンキース)の足
型ブレートが展示されている。

松井稼頭央は親指から中指あた
りまでがほぼ同じ長さ。松井秀
喜に至つては親指が一番長いで
はないか。

さらに、松山千春の出身地、
北海道・足寄町。町内にある長

さ約3000メートルの歩道上に
は、同町出身者や観光客がかた
どった5000人近い足型ブロ
ックがはめ込まれている。その
中には、前衆院議員・鈴木宗男
の足型もある。

足型ブロックを敷設する「日
本足並み会」。その足型担当者・

鈴木宗男氏が出世したかどうか
かは議論の分かれどころだが、
親指が長かつたり、同じ長さだ
ね

稲垣克弥さんは、こう話す。
「鈴木宗男さんの足は人さし指
のほうが長いです。けど、松山
千春さんは親指が一番長いです
ね」

稻垣克弥さんは、こう話す。
「鈴木宗男さんの足は人さし指
のほうが長いです。けど、松山
千春さんは親指が一番長いです
ね」

ライター 野村昌二



中村俊輔の足の指
も人さし指が長い

「その通りです。足の人さし指
が親指よりも長いのは『ギリシ
ヤ型』といい、日本人は5%ほ
どです。日本人にもっとも多い
のは、松井秀喜選手や松山千春
さんのように親指が一番長い
『エジプト型』で約70%。残り
25%は、松井稼頭央選手のよう
に指の長さが均等な『正方形型』
です」

早

速、足と靴の科学研究所
主は、日本人にはごくわずか
噂となっている足の指の持ち
主は、日本人にはごくわずか
噂となっている足の指の持ち

の井口傑医師(整形外科)に聞く
と、「ご冗談でしょ。医学的にどう
こう言つ以前の問題です」と一笑に付された。医学的根
拠はないという。

でも、実際活躍する人の中に
人さし指の長い人が多かつたの
が気になる。先の清水所長は、
こんな仮説を立てる。
「日本人は外反拇指が多い。そ
のため、親指に押され人さし指
が長く見える人が多いのです。
今活躍している人の中にもいる
と思います」

どどのつまり、出世は本人の
努力で勝ち取るということか。

出世する度

★★★☆

都市伝説募集
あなたが調べてほしい
と思う「都市伝説」をお
知らせください。住所・
氏名・年齢・電話番号を
明記の上、下記(都市
伝説係)へ。

メールアドレス
aera@asahi.com
編集部FAX
03-5541-8655